



**En las carreteras mexicanas** se registra un intento de asalto aproximadamente cada 50 minutos.

## MILLONARIO ROBO DE ORO Y PLATA EN CARRETERA SACUDE AL SECTOR MINERO MEXICANO

Ladrones armados robaron un camión que transportaba 33 toneladas de concentrado de oro y plata perteneciente al Grupo Minero Bacis, lo que ocasionó a la empresa pérdidas valoradas en varios millones de dólares.

Los asaltantes interceptaron el semirremolque utilizando dos vehículos de color blanco, agredieron al conductor y a los guardias de seguridad que lo escoltaban, y los mantuvieron como rehenes durante una hora y media, según informó la compañía en un comunicado citado por Bloomberg. El camión —que tenía como destino el puerto de Manzanillo, en el Pacífico— fue recuperado, pero no así el remolque con el concentrado de metales preciosos.

El robo se produce en un contexto de creciente inseguridad en las carreteras mexicanas, donde se registra un intento de asalto aproximadamente cada 50 minutos.